
交通運輸文件第 30b/D/2024 號  
 
 

二零二四年八月十五日  
葵青區議會  

交通運輸委員會  
第四次會議（二零二四）  

 
議題：要求加強九巴第 49P 號線服務  
 
運輸署回覆：  
 
根據九巴的資料，現時第 49P 號線的載客率介乎三成至接近七成，本

署已提醒巴士公司檢視服務安排，以配合乘客需求。  
 
運輸署已備悉議員要求加強九巴第 49P 號線服務的意見，並已將議員

的要求轉交九巴。運輸署會繼續監察第 49X 及第 49P 號線的運作及

乘客需求，適時與巴士公司商議調整有關服務安排。  
 
多謝議員對公共運輸服務的關注。  


